
 

 

Con la fuga in Egitto e con il suo ritorno nella Terra promessa, Gesù dona l'esodo definitivo. Egli è 

veramente il Figlio. Egli non se ne andrà via per allontanarsi dal Padre. Egli ritorna a casa e conduce 

verso casa. Sempre Egli è in cammino verso Dio e con ciò conduce dall'alienazione alla «patria», a 

ciò che è essenziale e proprio. Gesù, il vero Figlio, in un senso molto profondo è andato Egli stesso in 

«esilio», per riportare tutti noi dall'alienazione verso casa. 

Benedetto XVI 

Gesù ha voluto appartenere ad una famiglia che ha sperimentato queste difficoltà, perché nessuno si 

senta escluso dalla vicinanza amorosa di Dio. La fuga in Egitto a causa delle minacce di Erode ci 

mostra che Dio è là dove l’uomo è in pericolo, là dove l’uomo soffre, là dove scappa, dove sperimenta 

il rifiuto e l’abbandono; ma Dio è anche là dove l’uomo sogna, spera di tornare in patria nella libertà, 

progetta e sceglie per la vita e la dignità sua e dei suoi familiari. 
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Brioloto, particolare del fonte battesimale con la Fuga in Egitto (fine XII sec.), Chiesa di San Giovanni in Fonte - Verona 


